



左のQRコードから、ホームページにアクセスできます。

切っ子



文責 宮崎 淳子

三校合同宿泊学習

統合に向けて、今年度は竹木場小、大良小と一緒に宿泊学習を行いました。雨も心配しましたが、予定していた活動をほとんど行うことができました。活動のグループは三校混合でつくっており、始めはよそよそしい感じでしたが、班で協力してゲームをしたり、インドアビンゴ（予定ではアウトドアビンゴ）をしたりすることで、すぐに仲良くなっていました。



班ごとに考えたクイズを出しました。



何度も行ったり戻ったりしたインドアビンゴ



班でそれぞれ分担し、野外炊飯にチャレンジ



薪割りも自分たちでしました。



煙と格闘しながらカレーを作りました。なかなか火がつかない班もありました。



どの班も、美味しく出来上がりました。



キャンドルの集いでは、各学校から出し物を披露しました。手拍子をしたり声を掛けたりしてお互いで盛り上げて楽しんでいました。切木小のユーモアあふれる出し物！最高！でした。



雨で、活動できるのか、朝の段階まで分らなかった Cutter 体験。実施することができ、子供たちは喜んでいました。しかし、オールを漕ぐのは大変だったようです。手にまめができた子供もいました。

七夕・ぜんざい会



5年ぶりに実施した七夕・ぜんざい会。笹竹やシュロの葉を用意してくださり、老人クラブの方に手伝っていただきながら願い事をつりました。老人クラブ会長の中江さんや笹竹を持ってきてくださった西島さんには、子供の頃の切木小の様子やエピソードを話していただきました。その後は、楽しみにしていたぜんざいです(#. #)。マンマの会と婦人部の皆様が朝早くから作ってくださいました。私もいただきました。丁度よい甘さで、とても美味しくいただきました。ありがとうございました。

笹飾りは、織姫様と彦星様からもよく見える切っ子ホールの窓際に飾りました。



代表委員会

第1回代表委員会が「一人一人が精いっぱいがんばって、みんなが思い出に残る運動会にしよう」という議題で行われました。柱1は、スローガンに入れたい言葉を決めました。各クラスからの意見は9つあり、そこから3つを決めるために意見を出し合いました。どの子も、切木小学校最後の運動会ということ意識し、「自分たちだけでなく保護者や地域の方の思い出に残るような運動会にしたい」など、素敵な意見がたくさん出されました。議長団の運営委員の進め方も素晴らしく、担当の先生をほとんど頼らず自分たちで立派に進めました。大変感心した代表委員会でした。さて、どんなスローガンになったのかは……お楽しみに



平和集会

7月16日は平和集会を行いました。それぞれの学年から、平和学習で学んだことの発表がありました。どの学年も、発達の段階に応じて、しっかり学んでいたことが分かりました。子供たちの言葉からは「思いやり、優しさ、戦争はしたくない、戦争の恐ろしさや命の大切さを伝えていきたい」など、心に響く言葉がたくさん聞かれました。平和を願う素晴らしい集会でした。



<地域とともに笑顔あふれる切木小>

<学校教育目標>

自ら気づき 考え 実行する

切木小最後の夏休み。子供たちにとって有意義な思い出深い夏休みになりますように。8月26日、元気な子供たちと会えることを楽しみにしています。

